



AMRYTA

im September



Der Wandel ist in vollem Gange und Mutter Erde unterstützt uns in unserer Zuversicht mit dieser wunderbaren Fülle im Außen gerade jetzt in der Zeit der Ernte.

Wir dürfen die Fülle im Außen schätzen, dankbar annehmen, genießen und uns dadurch auch an unsere Fülle im Innen erinnern lassen.

Dabei ist unsere innere Fülle vielleicht noch gebunden an schmerzhaft Erfahrungen, die uns zum Zeitpunkt ihrer Entstehung überfordert haben und nun angeschaut und gelöst und damit erlöst werden wollen.

Unsere aktuellen Erfahrungen können dazu gute Dienste leisten: Was uns im Außen begegnet als Hilfe nehmen, in uns zu schauen und zu heilen.

*Da viele dieser Verletzungen ursächlich im Kontakt mit anderen entstanden sind ist es von unbeschreiblichem Wert, **Heilung gemeinsam mit anderen einzuladen.***

*Alle **Weiber**, die sich angesprochen fühlen lade ich dafür ein zum Frauenwochenende auf der Neuen Höhe in Klingenberg. Transformation pur im Kreis von Weibern, die sich gegenseitig unterstützen und nähren. Leichtigkeit und Tiefgang im Tanzen und Austausch, Meditation und Begegnung, im Heilritual und allen Ebenen Deines Seins.*

*Im November gibt einen Tag, in dem **Männer und Weiber** eintauchen können in ein gemeinsames Feld von Begegnung und Vertrauen und Transformation.*

- *Die Grundlage geschaffen für ein gesundes, kraftvolles, unterstützendes Mit-Ein-Ander – hinderliche Muster lösen – generationsübergreifende Weitergabe von Traumata unterbrechen •*
- Im Oktober und November gibt es in Schwarzenberg ein Seminar über **vier Samstage**, an denen wir die essenziellen Zusammenhänge von **Bindung und Entwicklung** beleuchten, verbunden mit meditativer Innenschau und Austausch.*

Das Neue Sein erschaffen
– aus uns, durch uns und in liebevoller Gemeinschaft – wir sind dabei!

In herzlicher Verbundenheit
Jana